

Reconoce Unión Europea esfuerzos de Cuba para recuperación tras Irma



Sancti Spíritus, 16 de mar (RHC) La coordinadora para el Caribe de la Unión Europea (UE), Virginie André, resaltó el esfuerzo del gobierno cubano para lograr paulatinamente la recuperación de la Isla luego del paso del [huracán Irma](#).

Tras un recorrido la víspera por los municipios espirituanos de Yaguajay y Trinidad, la funcionaria destacó la pronta rehabilitación y el trabajo continuo en las afectaciones.

Subrayó que debido a la magnitud del evento meteorológico la recuperación será paulatina y se priorizarán siempre las familias más vulnerables.

Agregó que se siente contenta de venir y observar la gran resiliencia de la población y sus esfuerzos, así como la distribución de insumos y alimentos para disminuir las afectaciones provocadas por el ciclón.

Dijo que también están satisfechos al ver cómo han sido utilizados los recursos que se distribuyen en casos de emergencia mediante los acuerdos de colaboración internacionales que mantiene Cuba y, que en este caso, han venido a beneficiar a familias y a varios policlínicos.

Soledad Bauza, representante residente adjunta del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en la isla, puntualizó que como parte de esa colaboración se estará apoyando la construcción de más de 800 viviendas en Yaguajay.

A su vez, precisó que se ha logrado el apoyo de todos los actores, de las instituciones locales, la población, la UE y el PNUD, lo cual lleva a resultados importantes para el desarrollo del país antillano.

Igualmente, en el recorrido estuvieron representantes de otros organismos como la Cruz Roja Internacional y la Organización Mundial para la Salud.

Entre los artículos recibidos y distribuidos en los municipios espirituanos sobresalen los kits de herramientas especializadas y básicas para casos de emergencia, tabletas purificadoras, mantas impermeabilizantes para los techos, colchones, entre otros recursos. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/157670-reconoce-union-europea-esfuerzos-de-cuba-para-recuperacion-tras-irma>



Radio Habana Cuba